
Vertreter der Galaktischen Föderation auf der Erde? (Anéeka von Temmer -
Außerirdischer Kontakt)

Anéeka: Die Föderation kann nicht EINEN Vertreter auf der Erde haben, da dies ein 
Monopol auf die Wahrheit bedeuten würde, und da es so viele Sternensaaten gibt, ist 
jeder von ihnen von Rechts wegen der Vertreter der Föderation. Die Föderation ist eine 
sehr komplexe Institution, mit vielen Stufen und Räten auf jeder. So wie sie sie auf der 
Erde präsentieren, ist sie sehr einfach, mit einer menschlichen Struktur, und bedeutet 
Unwissenheit über die Wahrheit.

Robert: Also können sie auf der Erde keinen menschlichen Repräsentanten haben? So 
wie ich es verstehe.

Anéeka: Nein, denn es ist das Gleiche wie ein Monopol auf die Wahrheit und so wie es 
Rassen gibt, so gibt es auch Ausgangspunkte. Außerdem gibt es mehrere Zeitlinien und 
mehrere Dichten, bei denen ein Rat Einfluss auf die eine, aber nicht auf die andere hat. 
Es sind also geschichtete Räte. Nur eine Person zu haben bedeutet, dass man einen 
Teil repräsentiert und nicht das Ganze.
Und es gibt noch mehr. Diese Struktur, wie sie von der Föderation auf der Erde 
präsentiert wird, ist manchmal sehr menschlich, flach, eindimensional, und es sind meist 
menschliche Erfindungen. Sie repräsentiert NICHT eine holographische soziale Struktur, 
in der jedes einzelne Mitglied zu Recht seine Rasse und Spezies repräsentiert. Nicht wie 
auf der Erde, wo eine Person, ein Politiker ein Volk repräsentiert und die Menschen 
selbst keine Macht und keine Stimme haben.
Hier würde das nicht funktionieren, eine holographische Gesellschaft ist nicht auf diese 
Weise strukturiert, und die Föderation wird von holographischen Gesellschaften 
gebildet, daher ist ihre interne Struktur und Arbeitsweise die gleiche. Gestuft, nivelliert 
holographisch. Durch mehrere Räte je nach Regionen und Dichten.
Eine holographische Gesellschaft ist also so strukturiert, dass jede Person sowohl die 
Verantwortung übernimmt, ihre Rasse, Spezies, ihr Volk und ihre Kultur zu 
repräsentieren, als auch ihre Repräsentation vor äußeren Entitäten.
Aber an sich ist jede einzelne Person an Bord dieses Schiffes bereit, die Position eines 
Führers zu übernehmen. Ebenso kann auf den Planeten - jeder, der einfach dadurch, 
dass er dort geboren wurde und Teil dieser Kultur ist, und dadurch, wie diese Person mit 
allen Ressourcen der gesamten Zivilisation während ihrer Entwicklung und Ausbildung 
ausgebildet wurde, automatisch die Rolle des Führers und Repräsentanten spielen.

So ist das Modell, das sie an verschiedenen Orten der Erde von der Föderation 
präsentieren, offensichtlich und unverhohlen von Menschenhand geschaffen, mit dem 
Ziel, ALLES, was mit der Föderation zu tun hat, zu monopolisieren und hat nichts mit der 
eigentlichen Föderation zu tun.
Wir erkennen KEINE Legalität in irgendeiner Petition oder Beglaubigung einer Person 
an, irgendeine Position einzunehmen, die auf irgendeiner Ebene mit der Föderation zu 
tun hat. Es muss auf direktem Wege von der Föderation zu uns kommen und nicht von 
irgendeinem pseudo-menschlichen Vertreter, oder einer menschlichen Organisation, da 
wir es sonst automatisch als falsche Information mit Interesse und in der Absicht 
betrachten, uns oder einer anderen Person, die das Thema der Föderation verbreitet, 
eine Agenda der Kontrolle und Begrenzung aufzuerlegen.
Wenn dem so wäre, wenn diese Arten von Akkreditierungen authentisch wären, müsste 
alles, was mit der Föderation der Vereinten Planeten zu tun hat, durch die Prüfung und 
Autorisierung dieser Menschen auf der Erde gehen. Was wir und unzählige Rassen als 
inakzeptabel ansehen.
Ich wiederhole das obige. Jede Akkreditierung und jede Anfrage der Föderation muss 
uns über Muon-Systeme oder ähnliche Technologie direkt von der Föderation im 
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Weltraum zum Taygeta- Schiff, ohne Vermittler erreichen. Denn wir brauchen KEINE 
Vermittler.

Robert: Wenn die Menschen die Vertreter der Föderation sind ... Alle Sternensaaten,wie 
kann ein Sternensaatgut mit der Föderation in Kontakt treten?

Anéeka: Zugang zu ihrem höheren Selbst, durch Kanäle, die ihr drittes Auge öffnen, 
durch Meditation.
Ich weiß, dass ihnen das nicht gefallen wird, aber der direkte Kontakt hängt nicht so 
sehr von ihnen ab, sondern von ihren Rassen und der Föderation und vorgeburtlichen 
Vereinbarungen, Frequenzkompatibilität und all das.
Ihr müsst wissen, dass alles Frequenzkompatibilität ist. Wenn sie wissen, dass sie 
selbst eine hohe Frequenz haben, wird sie nichts von der unteren Astralebene 
parasitieren, und wenn etwas erscheint, können sie es entfernen oder sich ihm stellen, 
und es wird nur vorübergehend sein, nicht etwas, das als Besitz an ihnen klebt. Alles ist 
Frequenzkompatibilität. Jemand, der sehr positiv und liebevoll ist, ist giftig für ein 
negatives Wesen. Also werden Menschen mit hoher oder sehr hoher Frequenz nur mit 
Wesenheiten der gleichen Frequenz kompatibel sein.
Zum Beispiel Esther, die Abraham kanalisiert, mit dieser hohen Frequenz ist sie nicht 
kompatibel, ein organisches Portal für negative Dinge zu sein, nur für positive Dinge. So 
wirkt Abraham durch sie und nicht eine Echse. Alle sind organische Portale und je nach 
ihrer Frequenz wirken diese oder andere Wesenheiten durch sie. Es ist nicht nur 
notwendig zu sehen, ob es Besessenheit" oder Parasitierung gibt oder nicht, sondern 
auch zu sehen, welche Art von Wesenheit. Wenn es positiv ist, wäre es nicht 
Parasitierung oder Besessenheit, sondern eine konstruktive Symbiose wie Esther / 
Abraham.

Robert: Genau, deine Frequenz wird diktieren, was du channeln wirst. Um euch mit der 
Föderation zu verbinden, müsstet ihr also weder Hass noch Groll hegen, denn sonst 
werdet ihr alles andere nach euren Gedanken kanalisieren.

Anéeka: Sicher. Obwohl es logisch ist, solche Gefühle zu haben, und die Menschen 
sollten keine Angst davor haben, sie zu haben, aber diese Gefühle sollten nicht 
dominant sein, oder ihr Leben bestimmen dürfen. Die Wahrheit ist also, dass es keinen 
direkten Weg gibt, nur wie oben beschrieben.
Sie können sie mit dem Geist rufen, mit Videos oder Tweets, weil sie zuhören. Aber ob 
sie antworten oder nicht, hängt nicht von ihnen, den Menschen, ab. Ich weiß, du 
möchtest, dass ich dir sage, dass es einen Ort gibt, wo du hingehen und ein 
Anmeldeformular ausfüllen könntest. Aber die Wahrheit ist, dass es keinen gibt. Und 
selbst wenn ich versuche, jemanden von hier zu befürworten oder nach jemandem zu 
fragen, werden sie mir nicht zuhören. So funktioniert das nicht. Die Föderation ist sehr, 
sehr groß und mit vielen komplexen Schritten, die die Menschen nicht verstehen. Es 
geht nicht nur darum, welche Stufe oder Ebene des Rates es ist, sondern auch um die 
Dichte. Und dazu kommen noch die Zeitlinien.
Starseeds wollen mit der Föderation kommunizieren,sie müssen verstehen, dass sie 
selbst die Föderation sind, die sie kontaktieren wollen. Wenn ihr mehr wollt, dann habt 
ihr nur Meditation, bittet um mentalen Kontakt, mit dem Herzen, oder macht Videos oder 
Tweets, um dadurch um Kontakt zu bitten. Aber du kannst es nicht einmal von hier aus 
tun, oder kaum,..geschweige denn dort unten.

Robert: ist es eine Schichtfolge von Räten, die Informationen, Entscheidungen, 
Vorbereitung, Unterscheidung, von höheren zu niedrigeren Räten verbergen? Werden 
die Protokolle der Räte von einem Mitglied der Föderation erstellt, das an den 
Diskussionen teilnimmt? Sind alle Entscheidungen einheitlich erteilt 
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(Mehrheitsentscheidungen), gibt es Hierarchien? 

Anéeka: NICHTS ist so. NICHTS. Gestuft, geschichtet bedeutet, dass ein Rat, sagen wir 
eine Stadt, ihre Probleme und ihre Entscheidungen behandelt, ohne den Regionalrat zu 
stören, der aus den Räten aller Städte derselben Region besteht. Und dieser 
Regionalrat bildet zusammen mit anderen den Rat einer größeren Region, diesen einer 
größeren Region, bis zum planetarischen Rat und von dort bis zum Hohen Rat der 
Rasse, oder Kultur.

Jeder beschäftigt sich mit der Lösung der Probleme, die seinem Niveau entsprechen. 
Wenn es in einer kleinen Stadt mit wenigen Einwohnern ein Bewässerungsproblem gibt, 
das durch die Entscheidung, wo ein neuer Kanal gebaut werden soll, gelöst wird, 
brauchen sie den Hohen Planetenrat, der sich mit viel größeren Problemen befasst, 
nicht zu belästigen. Wenn sie das Problem nicht lösen können und Hilfe brauchen, 
werden sie den Nächst oberen bitten, und dieser den Nächsten, bis das Problem gelöst 
ist.
Es werden keine Informationen versteckt, ganz im Gegenteil. Es ist immer ein freier 
Informationsfluss. Und jeder Bürger, so wie er mit allen Ressourcen der gesamten 
Zivilisation gebildet wird, hat Freiwillig die Vorbereitung und Bildung, die notwendig ist, 
um physisch zu jedem Rat, egal auf welcher Ebene, zu gehören. .

Wenn es in einem Rat mehr Leute gibt, als benötigt werden, werden sie anfangen, sich 
selbst zu entlassen, da es zu viele Ressourcen für die Probleme gibt, die vor besagtem 
Rat auftauchen, daher werden sie sehr schnell gelöst, da sie für die Mitglieder langweilig 
sind, werden sie sich zurückziehen, um anderen Aktivitäten nachzugehen, wenn sie dort 
nicht gebraucht werden.
Es gibt keine Protokolle, im menschlichen Stil, Papiere immer Papiere. Nur wenn man 
etwas aufschreiben muss, denn innerhalb desselben Rates ist die Anwesenheit von 
Personen, die das Potenzial haben, das Problem zu lösen, bereits vorhanden. Zum 
Beispiel Kanalbauer, die Maschinen bedienen.

Der Auftrag zur Reparatur des Bewässerungskanals kommt also aus demselben Rat 
und wegen der Mentalität der Menschen gehen sie selbst hin und bauen den fehlenden 
Kanal. Die Anfertigung weder von Protokollen, noch von Papieren ist nicht notwendig, 
die irgendetwas beweisen, da die Lüge leicht zu erkennen ist und keine Interessen auf 
dem Spiel stehen, wenn man nicht mit Geld arbeitet, so dass die Menschen in gutem 
Glauben handeln und immer zum Fortschritt der Gemeinschaft, und damit der gesamten 
Zivilisation beitragen.

Die Grundlage für das Erreichen einer solchen Gesellschaft ist die moralische und 
ethische Haltung der Menschen innerhalb dieser Gesellschaft.

Mehrheitsentscheidungen werden nicht beachtet. Es ist bekannt, dass dieses 
demokratische System nicht funktioniert und eine Mehrheit der Stimmen bedeutet nicht, 
dass die Entscheidung die richtige ist, weder die ethischste noch die bequemste. Wir 
beraten mit Logik und mit Fakten, bis eine konsistente Übereinkunft zwischen den 
Mitgliedern des Rates erreicht ist. Auch hier sind die Einstellung und die Ethik der Leute, 
die ihn zusammensetzen, der Schlüssel, damit dies funktioniert.
Viele Menschen auf der Erde, die behaupten, es zu wissen, haben nicht die entfernteste 
Vorstellung davon, wie eine holographische Gesellschaft funktioniert, im besonderen 
von einer Föderation, die auf holographischen Gesellschaften basiert. Sie besteht mit 
der Konsistenz von Ideen, Ethik und Moral. Daher sollten wir Menschen mit wenig Ethik, 
uns nicht erlauben, sich Konzepte wie die oben beschriebenen anzueignen. Sie werden 
sich nur das aufzwingen, was sie als Menschen als legal ansehen, mit menschlichen 
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Bedingungen und Konditionen. Sie werden das Funktionieren einer wahrhaft 
holographischen Gesellschaft ausschalten, um die Bevölkerung der Erde zu erreichen, 
und ihr Vorankommen verhindern. Die Demokratie ist WEDER, das richtige politische 
Modell, noch ist es das Königtum, wie es auf der Erde, noch ist es der Kommunismus.

Und Menschen ohne Verständnis verwechseln oft fälschlicherweise das holografische 
politische Modell durch geschichtete Räte mit dem Kommunismus. Aber das ist 
schrecklich, denn für uns ist der Kommunismus nur Staatskapitalismus kombiniert mit 
Diktatur.

Robert: ALS VERTRETER DER FÖDERATION ... WAS SIND MEINE PFLICHTEN UND 
RECHTE ...?

Anéeka: Diejenigen, die du dir selbst auferlegst, basierend auf deiner Ethik und deinem 
Verständnis, deinen Ressourcen und Kapazitäten.

Robert: Und warum schließen die Präsidenten der Vereinigten Staaten Pakte mit den 
Dunkelmächten für die ganze Menschheit? Das ist nicht gültig, sie haben viele rote 
Linien überschritten.

Anéeka: Anscheinend ja. Aber da diese Dunklen von der Menschheit selbst stammen,  
und die Vertreter der Menschheit sind, Präsidenten oder wer auch immer sie sind, sind 
sie auch das Produkt des Kollektivs, also ist der Pakt mit ihren Schöpfungen Teil des 
freien Willens, wie er von der Föderation gesehen wird. Ethisch gesehen liegt es also an 
den Menschen selbst, das Problem zu lösen, das sie selbst erschaffen haben.

Robert: Sind die Aufgestiegenen Meister in irgendeinem solaren oder kosmischen Rat 
vertreten?

Anéeka: Das Konzept des Aufgestiegenen Meisters ist irdisch und gilt nicht einmal direkt 
als Identität für wirkliche Wesen, oder nur selten. Aufgestiegene Meister, es wäre 
notwendig zu definieren, wer sie ohne die religiöse Last sind,  aber man könnte sie als 
eine Person,  mit alter Seele, mit viel Erfahrung definieren, die die Funktion eines 
Ratgebers hat. Denn sie versteht verschiedene Themen und hat viel Erfahrung, sie zu 
lösen. (Wie Swaruu, zum Beispiel).
Ob eine Person Mitglied eines Rates, welcher Art auch immer ist, oder nicht, hängt nur 
von ihren persönlichen Fähigkeiten und Ressourcen  und davon ab, wie relevant sie für 
die Lösung des fraglichen Problems sind.
So oft wird es in den Räten (nicht immer) Leute geben, die viel Erfahrung darin haben, 
andere zu koordinieren und Vereinbarungen zu treffen, diese Leute werden Berater 
genannt und sind wie die Basis oder ständige Mitglieder eines Organismus oder eines 
Rates welcher Ebene auch immer. Diese Leute sind dafür verantwortlich, dass die 
Ressourcen und Experten für jedes Thema herbeigerufen werden.
Diese Experten sind keine ständigen Mitglieder der Räte, sondern bei Bedarf. Wie zum 
Beispiel bei einem Problem mit elektrischen Generatoren, wird der Rat keine Bäcker 
anrufen. Sondern Elektriker. Und es wird immer den einen oder anderen Experten 
geben, der sich mehr leiht oder viel Wissen hat und der am Ende ständig in den Rat 
gerufen wird, wenn ein elektrisches Problem auftaucht.

Robert: Vielen Dank, Aneeka, für deine Zeit mit diesen Fragen.

Anéeka: Bitteschön, gern geschehen.
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